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みなさん、こんばんは 

本日は、55 周年記念事業の打ち上げを兼

ねての例会ですので、会長の時間も短くさ

せていただき、なるべく早く乾杯をしたい

と思います。 

  このところは、ロータリーの年度も終盤

に差し掛かり、新旧取り混ぜた行事が続いております。5/14

日曜には、相模原ニューシテイロータリークラブの認証状伝達

式とチャーターナイトに、三宅 AG エレクトと一緒にお邪魔し

て参りました。JCOB や各青年部 OB を中心とした比較的若い

会員による新クラブ設立ということで、大変に元気と活気のあ

るクラブのようです。地区の新しい仲間として、ロータリーの

友情が培えればと思います。 

5/15 月曜は、地区新旧合同の職業奉仕委員会に出席し、私

の次年度も始まりました。機会がありましたら、地区出向の報

告もさせていただきたいと思います。続いて、16 火曜は、第

2G 会長幹事会です。こちらも打ち上げモードでしたが、6/20

には新旧合同会長幹事会準備ということで、引き継ぎを中心に

協議もして参りました。本日 18 日は、鎌倉大船クラブの昼例

会に 55 周年ご出席のお礼を兼ね、松田幹事とともにメイクア

ップ。鎌倉ハムの工場見学をし、食事の席では次年度の話題で

盛り上がりました。三宅 AG エレクトもいよいよスタートが近

付いており、明日は村松年度のクラブ協議会です。出来る限り

の応援をしていきたいと思います。 

  本日の打ち上げのために、55 周年記念例会スナップのスライ

ドショーを松田幹事が用意してくれましたので、楽しく当日を

振り返り、みなさんの労をねぎらう会として楽しんでいただけ

たら幸いです。 

 

松田幹事 到着物：・55 周年式典の写真・ロータリー手帳 

  ・地区大会報告書・ハイライトよねやま、メールにて受領 

  ・横須賀北 RC 週報 

開催案内：・６/20（火）1８:00～会長幹事会（次年度合同） 

於：華正樓（長谷大仏前） 

委員会報告 匂坂次年度幹事：5/19(金)19:00～「クラブ協

議会」を行います。場所はコミュニティースペースずしぎ

んざにて。協議会後は懇談会を「哉吉」にて行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 No.43 2017 年 5 月 25 日 

【出席報告】会員数 51 名（出席免除４名） 

出席者 35 名 出席率 72.91% 

菊池会長の時間 

2016-17 米山奨学生 劉大漫さん 

沢山お世話になったのでご挨拶に来

たくて、本日はご報告に参りました。

漸く就職先も決まり、5 月から働き

始めています。今まで、ありがとう

ござました。 

─ 2664回 例会記録   2017年 5月 18日 ─ 

報  告 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

５月のお祝い 

80 歳になりました。 

これからは下り坂になります 

が、がんばっていきます。（山口会員） 

会 長◆菊池 尚 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆村松 邦彦 

副会長◆村松 邦彦 

    宝子山 泰久 

幹 事◆松田 壽之 

ＳＡＡ◆矢部 光治 

会 計◆ 

直前会長◆桐田 吉彦 

会報委員長◇宝子山 泰久 
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菊池君…55 周年事業一式無事終了。本当にお疲れ様でした。 

松田君…あと少し！！ 

村松君…55 周年事業大成功、ご苦労様でした。 

宝子山君…55 周年記念例会打ち上げ楽しみです。 

矢部(光)君…東京亀戸天神の藤の花を観賞。多くの東洋人で賑わ

っていました！ 

鈴木(久)君、矢島君…55 周年実行委員の皆様ご苦労様でした。 

安藤君…六本木のライブハウスで JAZZ を聞いて来ました。 

山口君…家内とお誕生日、W で頂いて。 

福嶋君…すぐそこに夏が来た。 

橘(武)君…55 周年、横浜で良かったね。 

鈴木(安)君、草柳君、松井君…55周年記念事業ご苦労様でした。 

山科君…この度は叙勲の栄に浴し感謝申し上げます。 

湊屋君…55 周年無事に終わってよかった。 

矢部(房)君…誕生日を頂戴して。55 周年成功で何よりです。 

臼井君…シラク―サ RC メークアップしました。 

三宅君…お疲れ様。 

石田君…創立 55 周年式典の成功良かったですね。 

藤吉君、山本（由）君、山本（三）さん、匂坂君、徳永君…55

周年お疲れ様でした。 

桐田君…本日はリュウダイマン女史が来ていました。やさしく

して下さい。 

服部君、横山君…55 周年成功おめでとうございます！ 

岩堀君…55 周年良かったです！ 

大野君…改めてお疲れ様でした。 

森澤君…55 周年無事に終わって良かったですね。 

川上君…5 月慶事多しです。 

長野君…お久しぶりです。本日も宜しくお願いします。 

清水（惠）さん…55 周年祝大成功！総務手伝いとしてがんばり

ました。皆様お疲れ様。 

次年度クラブ協議会開催 5月 19日(金) 

19:00よりコミュニティースペースずしぎんざに

て 2017-18 年度クラブ協議会を開催、次年度村

松会長、匂坂幹事をはじめ 19 名の委員長が出席、

会長の方針、委員長それぞれの抱負・計画を発表、

意見交換も行われた。 

 

匂坂親睦委員長の司会進行のもと、55 周年実行委員長の山科

会員による乾杯のご発声により、打ち上げがスタートしまし

た。松田幹事が製作したスライドショーを上映し、各会員に

マイクが渡り、前夜祭や当日の思い出を語り合いました。菊

池会長の締めの挨拶により第一部の打ち上げはお開きとなり

ました。 

  そして、本当の打ち上げをするべく『哉吉』へ移動となり

ました。 

 

思い思いの 55 周

年記念行事への感

想を述べ、式典の大

成功を物語りまし

た。 

ニコニコＢＯＸ本日合計    ￥７３,０００      ￥２,０３８,３３０ 

担当：長野 


